

PRESSEMITTEILUNG

Der Countdown für den größten Reisekoffer der Welt läuft

schauinsland-reisen startet den nächsten Weltrekordversuch und verlost einen Traumurlaub auf der griechischen Insel Kreta

Duisburg, 14. September 2023 — Die Spannung steigt – jetzt sind es nur noch zwei Tage bis zum nächsten Weltrekordversuch von schauinsland-reisen auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival. Die Arbeiten für den größten Nachbau eines Reisekoffers sind in den letzten Zügen. Morgen, wenn sich am Hockenheimring die Festivaltore öffnen, soll alles fertig sein. Bewundert werden kann der Reisekoffer dann am schauinsland-reisen HAPPY BEACH – einem künstlich angelegten Strand, mit dem der Reiseveranstalter für Urlaubsstimmung unter den Festivalbesuchern sorgen möchte. Neben dem Weltrekordversuch, der am Samstag, 16. September, um 15 Uhr stattfindet, gibt es dort unter anderem eine besondere Fotoaktion, bei der ein traumhafter Urlaub mit schauinsland-reisen verlost wird.

Die Besucher des GLÜCKSGEFÜHLE Festivals sollten am Wochenende unbedingt ihre Handys bereithalten. Unter allen, die ihr schönstes Festivalfoto posten und dabei den Hashtag *#schauinslandreisenglück* benutzen, verlost der Reisveranstalter eine 7-tägige Reise für zwei Personen ins 4-Sterne-Hotel *Happy Days* auf Kreta mit All Inclusive-Verpflegung inklusive Hin- und Rückflug mit der deutschen Airline Leav.

Der Kreativität für die verschiedenen Motive sind dabei keine Grenzen gesetzt. Wer möchte, kann zum Beispiel ein Selfie vor dem überdimensionalen Reisekoffer machen, mit dem schauinsland-reisen den nächsten Weltrekord aufstellen möchte. Übermorgen (Sa., 16. September) findet um 15 Uhr die offizielle Abnahme statt, bei der das REKORD-INSTITUT für DEUTSCHLAND das Ergebnis verkünden wird. Präsentiert wird die Aktion von Lukas Podolski, dem Mitinitiator des GLÜCKSGEFÜHLE Festivals, den die Besucher bei der Weltrekordabnahme live auf der Bühne am schauinsland-reisen HAPPY BEACH erleben können.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.